

谷畠英吾前市長、萩原智行前副市長、谷口茂雄前教育長 ありがとうございました

11月6日、4期16年湖南市長を務められた谷畠前市長、また滋賀県から出向し市長を支えてくださった萩原前副市長、「楽しくて力のつく湖南市教育」を掲げ、市の教育を大きく進められた谷口前教育長の退任式が行われ、職員や多くの市民の皆さんに見送られました。

谷畠前市長は、旧甲西町長を経て平成16年10月1日から湖南市の初代市長として就任され、厳しい市財政を様々な事業の見直しや改革で立て直されました。

災害時にはだれよりも先に現場に駆け付け、最後までの確な指揮監督をしていただきました。また、新型コロナウイルス感染症対策では、県内でどこよりも早く特別定額給付金を市民の皆さんにお届けしていただきました。ほかにも県内初のコミュニティスクールの導入、発達支援システムの構築、日本語初期指導教室の設置による外国籍児童生徒への対応、甲西橋の架け替えや国道1号バイパスの整備など様々な事業を市民の皆さんとともに汗を流しながら先頭に立って進めていただき、今日の市政の発展に大きく貢献されました。

谷畠前市長、萩原前副市長、谷口前教育長、長きにわたり大変お疲れさまでした。



たちまち!おこし隊

湖南市地域おこし協力隊の活動をたちまちご紹介!



LINE

Instagram

7月から着任した大野健太さんの活動を紹介

私の活動は、「スープでつながるまちのたまり場」をコンセプトとしています。現在は主にスープやサイドメニューの試作をしながら、甲西駅前のコワーキングスペースで第2・第4火曜日にランチ営業、不定期で夜市イベントを開催しています。移住して5か月ほどですが、地元の皆さんの気さくな人柄に助けられ、湖南市での暮らしはとても居心地良く感じています。

次のステップとして多くの人に自分の作ったスープを届け、まちの中に人のたまり場を作るために湖南市の食材を使った「湖南スープ」を作り、キッチンカーでの移動販売を実現したいと考えています。キッチンカーは軽トラックをDIYで改装することを考えています。これから多くの人とスープを介して交流を深めたいので、ぜひお店にお立ち寄りください。



問 地域創生推進課(東庁舎) ☎ 71・2316 FAX 72・2000